

# 8月の行事予定・ごみカレンダー

日	曜	行事予定	ごみ収集
1	木		
2	金		燃やせるごみ
3	土		
4	日		
5	月	体操教室(10~11時)	燃やせないごみ
6	火	NPO・のむきエゴマの里合同研修(福井市、敦賀方面)	燃やせるごみ
7	水		缶類
8	木	文書配達日	
9	金		燃やせるごみ
10	土		
11	日	 山の日	
12	月	振替休日	古紙
13	火		燃やせるごみ
14	水		ペットボトル 特殊ゴミ・硬質ごみ
15	木		
16	金		燃やせるごみ
17	土		
18	日		
19	月		燃やせないごみ
20	火		燃やせるごみ
21	水	長命会交通安全教室13:30	缶類
22	木	文書配達日	
23	金		燃やせるごみ
24	土		
25	日	横倉水力発電所説明会12:30	
26	月		ビン類
27	火		燃やせるごみ
28	水	いきいき体操教室10時~ (龍谷ふれあい会館)	プラスチック資源
29	木		
30	金		燃やせるごみ
31	土		

## 幅田さん(聖丸)表彰



福井県警察本部より高齢者交通安全リーダーとして、4年間地域の活動に尽力された功績に対して表彰されました。幅田さん、おめでとうございます！また、長年に渡って地域のためにありがとうございました。

## 勝山市

のむき風の郷・野向コミセン  
は営業中にて実施

## クーリングシェルター

熱中症特別警戒アラートが発表された場合、クーリングシェルター(外出中の暑さをしのぐ場所)として開放します。

開放時間 月~金曜日(祝日除く)  
午前8:30~午後5:15

### 熱中症対策

熱中症対策としては、涼しい環境への避難が大切なため、事前に市町村が指定を行っているクーリングシェルターが指定の時間開放されます。自宅にエアコンがある場合等、涼しい環境が確保できる際には、クーリングシェルターへの移動は必須ではありません。

### 熱中症予防行動



熱中症特別警戒アラートが発表された場合は、防災無線でお知らせします。



環境省熱中症予防情報サイト

はい、勝山市消費者センターです！  
どうされました？ ☎88-8103

Q. 自宅に「県外からきました。みかんを買っていませんか？」という人が来た。値段を聞いてもなかなか言わなかった。同じようなことがあるのを知りたい。(50代)  
A. 海外産のオレンジを高額で売ろうとしている業者で、市内のいたるところで同様の事例があります。気をつけましょう。

### 野向町の人口と世帯数 (R6.6.30現在)

男性 273人(-1) 女性 295人 (-1)  
合計 568人(-2) 世帯数 204世帯(±0)

# のむき通信 風の郷

第316号 . july.25.2024  
Nomuki Newsletter



## 恐竜体操に挑戦!

7月22日(月)野向町民体操祭が行われました。市制70周年を記念し、ヨガインストラクター・介護予防指導員竹内有子さん(龍谷)の指導で『恐竜体操』にも挑戦!野向小学校児童も協力し、作製した恐竜の衣装を着て盛り上げてくれました。町民が集まったの体操はとても貴重ですね。集合写真は皆さんでガオーっとポーズが決まりました☆



## のむき風の郷トウモロコシ収穫!

甘いトウモロコシ  
たくさん取れました!



のむき風の郷横の圃場のトウモロコシが収穫できるようになり、たくさんのお客様に好評です!7月18日(木)に野向小学校の3・4年生、20日(土)と22日(月)にトウモロコシオーナーの方々暑い中、春に自分たちで植えたトウモロコシを収穫しました。立派に実って皆さん嬉しそうでした。

まちづくりのむきの会

NPO法人コーナー

7月22日は二十四節気の「大暑」。今はまさに一年で最も暑い時期ですが、最近の天候は毎日が「大暑」のようで、季節が二極化しているような気がします。熱中症対策を十分に取って生活してください。

大盛況のトウモロコシ！

今年は予定より早くトウモロコシの販売が7日から始まりました。天候の具合なのでしょうが、これも自然との関係で仕方がないことです。

20日現在で900本近くを販売しました。とても好評で、苗植え体験した野向小学校児童やご家族が収穫体験にも来ていただきました。しかし、十分に提供できない状況なので、来年度への課題としたいと思います。



ハッピーアートプロジェクト

のむき風の郷の隣の倉庫の壁に、コスモスの花の絵を描こうという「ハッピーアートプロジェクト」に取り組んでいます。主に第2、第4土曜日のそばとJAZZの日に併せて開催しています。気軽にお店に来て、絵を描いて楽しんでください。家族連れの皆さん大歓迎です。

27日（土）は勝山中部中学校2年生の生徒さん12名も、販売のお手伝いや小さいお子さん向けのクラフトづくりテントを開設予定です。

9月28日（土）には、絵を描きながら駅伝を楽しむという「ハッピーアート駅伝」という大会を準備中です。8月の市の広報に掲載予定です。



勝山やまのサーモン試食会

農村RMO推進チームの関係者とNPO法人理事合同で、今後の事業展開に関する「あまごの宿」さんの「やまのサーモン」試食会を29日（月）に開催します。野向町の各種団体の連携を検討し、今後の目玉商品としての「やまのサーモン」の事業展開を話し合います。

《のむき風の郷営業状況》

- (6月1日～6月30日)  
◆営業日数 26日 ◆来客数 947人 ◆売上高 1,119,014円  
◆出荷者還元金 563,246円  
(7月1日～7月20日)  
◆営業日数 17日 ◆来客数 709人 ◆売上高 802,078円  
◆出荷者還元金 314,430円



「親子でまが玉づくり！」



時間がかかったけど、うまく作れたよ！

7月13日（土）野向地区かつやまっ子応援ネットワークの活動で「ふるさとの魅力を発掘しよう第4弾」をテーマに野向小学校にて親子でまが玉作りを体験しました。

講師はNPO法人まちづくり勝山 三橋さんと川端さん。やわらかい「ロウ石」という石を削り、まが玉の形を作っていました。まが玉は古代のアクセサリ、お守りの意味もあるそうです。時間いっぱい集中して一所懸命削りました。ツヤツヤに磨き出来上がったまが玉を首から下げて自分だけのまが玉を作ることができて満足そうでした！

長命会ワナゲ大会



7月9日（火）長命会によるワナゲ大会が行われました。ルールが難しいようですね。皆さん点数を上手に取るために苦戦していらっしゃいました。優勝された竹内正則さんおめでとうございます☆上位入賞した方は9月にある市高連の大会に代表で出場します。皆さんで応援しましょう！



市民体育大会 ソフトボール競技会



バドミントン競技会



6月23日（日）バドミントン競技会、7月7日（日）ソフトボール競技会が行われました。選手の皆さん暑い中お疲れさまでした。

ふくい農遊ナイトツアー



7月6日（土）ふくい農遊コンシェルジュ土田さん主催の『七夕の節句 天の川を見に行こう』が行われました。県外の方や外国の方も参加し交流をしました。西出理事長や浅井さんから野向に関する紹介があり野向町の特色も知って頂けたようです。天候が悪く天の川は残念ながら見られませんでした。しそジュースを作ったり七夕の話を聞いたりのむき風の郷の七夕バージョンお弁当を食べたりと楽しい時間を過ごされたようです。